



## Espagne : Fronde des hôteliers

Rubrique : actualités - Date : mardi 19 janvier 2010

---

Le gouvernement espagnol veut s'attaquer à l'un de ses plus fléaux les plus tenaces : le tabagisme qui concerne 1/3 des espagnols.

Le nombre de fumeurs ne cesse d'augmenter et les Espagnols commencent de plus en plus jeune.

A peine sorti de la gestion sanitaire de la grippe A, la ministre de la santé Trinidad Jimenez souhaite l'interdiction de fumer généralisée pour 2010.

Si fumer est interdit sur les lieux de travail, une liberté totale est jusqu'à présent laissée aux établissements (restaurants, bars, discothèques) de se déclarer fumeur ou pas. La Ministre est confrontée à une très forte fronde des hôteliers-restaurateurs qui estiment à 11 milliards d'euros par an le manque à gagner (argument à chaque fois mis en avant) Certaines régions conservatrices comme Valence refusent que l'on s'attaque aux libertés individuelles.